



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

16 September 2023

Berkunjung Langsung, Setjen DPR RI Pastikan Kesiapan Pembangunan IKN

NUSANTARA – Sekretariat Jenderal DPR RI berkunjung langsung ke Ibu Kota Nusantara (IKN) untuk meninjau progres dan kesiapan pembangunan IKN pada Sabtu (16/9/2023).

Sekretaris Jenderal DPR RI Indra Iskandar dalam kesempatan ini menjelaskan bahwa kunjungan dilakukan dalam rangkaian yang dilakukan untuk melengkapi diskusi yang sudah dilakukan bersama Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) dan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Diskusi tersebut dilakukan pada Jumat (15/9/2023) sebagai pengantar agenda kunjungan ke lapangan.

“Terutama untuk memastikan kawasan parlemen yang menjadi tanggungjawab kami, sehingga kami perlu melihat langsung progress dan kesiapan IKN kedepannya,” lanjut Indra.

Lebih lanjut, ia juga menyampaikan bahwa kunjungan ini juga merupakan acuan bagi Setjen DPR RI untuk menyiapkan skenario yang dibutuhkan terkait perpindahan ke IKN dengan melakukan koordinasi dengan pihak-pihak terkait, termasuk meninjau persil Gedung DPR di IKN nantinya.

Sekretaris OIKN Achmad Jaka Santos Adiwidjaya menyatakan bahwa ia menyambut baik kunjungan ini. Karena menurutnya, OIKN harus melaksanakan pembangunan sesuai tahapan yang ada dengan detail-detail yang harus diperhatikan, sehingga perlu masukan dan koordinasi yang baik, terutama dari Setjen DPR RI sebagai pihak parlemen untuk menyiapkan perpindahan lembaga-lembaga ke IKN nantinya.

“Koordinasi ini penting supaya kita semua bisa memahami apa yang menjadi syarat sesuai peraturan dan fungsi-fungsi yang dibutuhkan dalam proses pembangunan ini,” imbuhnya.

Selanjutnya, Jaka mengatakan bahwa masukan dari hasil diskusi dan kunjungan yang sudah dilakukan ini akan segera disampaikan ke lembaga-lembaga terkait yang terlibat dalam pembangunan dan penyediaan lahan di IKN.

Turut hadir dalam kunjungan ini Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam OIKN Myrna A. Safitri; Deputi Bidang Persidangan DPR RI Suprihartini; dan Deputi Bidang Administrasi DPR RI Sumariyandono.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id

Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Facebook : facebook.com/iknindonesia1
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Sekretaris OIKN Achmad Jaka Santos Adiwidjaya; Sekretaris Jenderal DPR RI Indra Iskandar; Deputi Bidang Administrasi DPR RI Sumariyandono; dan Deputi Bidang Persidangan DPR RI Suprihartini di persil Gedung DPR RI.





NUSANTARA

SIARAN PERS

